

VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut Gutachten mit Fertigungsüberwachung

Ausweis-Nr. / Blatt /
Certificate No. page
40032812 3

Name und Sitz des Genehmigungs-Inhabers / *Name and registered seat of the Certificate holder*

AR-EL KABLO PLASTIK SANAYI VE TICARET LTD. TI., Organize Sanayi Bölgesi 28. CAD.No.16,
38070 MELIKGAZ/KAYSERI, TURKEY

Aktenzeichen / *File ref.*

5000608-5920-0502 / 178738 / CC4 / LR

letzte Änderung / *updated* Datum / *Date*

2013-02-06

2011-06-30

Dieses Blatt gilt nur in Verbindung mit Blatt 1 des Gutachtens mit Fertigungsüberwachung Nr. 40032812.
This supplement is only valid in conjunction with page 1 of the Certificate of Conformity with factory surveillance No. 40032812.

Dieser Zeichengenehmigungs-Ausweis bildet eine Grundlage für die EG-Konformitätserklärung und CE-Kennzeichnung durch den Hersteller oder dessen Bevollmächtigten und bescheinigt die Konformität mit den grundlegenden Schutzanforderungen der **EG-Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EG** mit ihren Änderungen.

This Marks Approval is a basis for the EC Declaration of Conformity and the CE Marking by the manufacturer or his agent and proves the conformity with the essential safety requirements of the EC Low-Voltage Directive 2006/95/EC including amendments.

VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut GmbH
VDE Testing and Certification Institute
Abteilung CC4
Section CC4